おはようございます。4 2 日間の夏休みが終わりました。 大きな事故や事件に巻き込まれたという話は聞いていないので、ホッとしています。

さて、今日、どんな気持ちで登校しましたか。

「学校が始まるからうれしい。」

「友だちと話せるから楽しみ。」

「まだ夏休みがいいな。」

「宿題が終わってないな。」

いろいろな気持ちがあったと思いますが、学校に来ることができたことが一番素晴らしいと思っています。

なかには、体調をくずしてお休みしている人もいますが、 体調を整えて元気に登校するのを待っていましょう。

私は、みんなと会えるのがうれしいな、2学期の学校生 活が楽しみだなと思いながら車を運転してきました。

今、ここで話をしながら、うきうきしています。

さて、この夏休みにテレビで高校野球や24時間テレビを見ていて、みんなに伝えたいなと思ったことが2つあります。

一つ目は、目の前にあることに一生懸命に全力で取り組 んでほしい。ということです。 勉強や運動、いろいろな活動に初めて出会ったときに、「むずかしい」「できそうにない」と感じることがあると思いますが、そこで「やらない」ではなく、自分の持っている力を信じて、まずは「やってみましょう」。必ず前に進むことができます。

二つ目は、みなさん一人ひとりのまわりには仲間がいることをいつも思っていてほしい。ということです。

自分で、一人で、何かをやっているとき、やろうとするときに「わからない」とか「できない」と感じることがあると思いますが、その時は、「わからない」から教えて、「一人じゃできない」から手伝って、と言って、周りにいる仲間に頼りましょう。決して恥ずかしいことではありません。教えて、手伝ってと言われた人は笑顔で「いいよ。」と言って教えたり手伝ったりしてください。

みんなで、「わかること」「できること」を増やしていきましょう。

いろいろな行事が予定されている 2 学期。感染対策・ 熱中症対策をしっかりと行い、実りある有意義な 2 学期 になるようにしていきましょう